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Bom dia a todos! As senhoras e os senhores estão bem? Graças a Deus! 

Sejam todos bem-vindos ao Culto Mensal de Março da sagrada Igreja Mundial do Messias, 

a Igreja do Senhor Deus, esta Igreja que foi criada, fundada por Meishu-Sama com o único 

propósito de servir ao Senhor Deus, servir ao desejo do Senhor Deus, o desejo do Pai Celestial, 

que é o de nos despertar, o de acordar todos nós, irmãos e irmãs, para quem verdadeiramente 

somos: Messias, filhos de Deus, Deus-homens, Cristos, concretizando a salvação final e 

decisiva, promovendo a paz eterna através do trabalho de consonância com nossos irmãos 

cristãos e com toda a humanidade. 

Essa é a razão da existência da religião criada por Meishu-Sama, e nós, sagrados membros, 

fomos preparados pelo Pai e conhecemos Meishu-Sama, e Ele nos reuniu agora para que 

possamos avançar cada vez mais a Sua grandiosa obra de salvação de toda a humanidade. 

Ah, os fotógrafos pediram para eu rir porque eles falaram: “O senhor nunca ri quando está 

falando...”. Será que já tiraram a foto? Tirou? Mas eu não estava rindo, poxa vida! [risos] 

Mas voltando ao assunto, eu gostaria que nós, membros desta sagrada Igreja, esta Igreja 

que é muito amada por Meishu-Sama, esta Igreja que é amada por Jesus Cristo... Sim, Jesus 

Cristo! Jesus Cristo ama a Igreja Mundial do Messias! Ele esperou esta Igreja ser ressuscitada 

por muitos anos. Os senhores pensam que não? A maior alegria de Jesus foi quando viu que a 

Igreja que Meishu-Sama fundou foi ressuscitada para que a vontade dele, que é a vontade do 

Pai, pudesse ser realizada. 

Eu gostaria que nós nos lembrássemos que, ao virmos a este sagrado culto, nunca, nunca 

nos esqueçamos que é o Senhor Deus, o Pai, o Pai nos Céus quem realiza este culto, quem 

recebe nossos pensamentos, nossos sentimentos, as nossas dificuldades. Quem está 

aguardando para encontrar com os senhores fisicamente e receber tudo que está se passando 

dentro de vocês é o Pai, é o Senhor Deus. 
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Eu fiquei muito emocionado ali atrás ouvindo a música na hora do coral. Eu fiquei 

emocionado principalmente com a letra dessa famosa canção, “Tristesse, por Frédéric Chopin”, 

pela letra que Kyoshu-Sama compôs [Kyoshu-Sama compôs essa letra em japonês, e a versão 

em português foi traduzida sob a supervisão do Masaaki-Sama]. Os senhores prestaram 

atenção? Poxa vida! Eu queria agradecer às coralistas e ao maestro, pois eu fiquei emocionado. 

Já valeu por ter vindo a este culto, só de poder ouvir essa canção. 

[No momento que a fotografia ia ser tirada, o presidente disse:] Agora eu vou rir, está bom 

este sorriso? Outro sorriso... riam comigo por favor! Todo mundo rindo agora! [risos] Isso, por 

favor! Muito obrigado. Poxa, vocês têm um sorriso maravilhoso, viu? Bem, agora eu vou ficar 

sério, viu? [risos] 

Mas na verdade, na verdade, eu fiquei ali, eu chorei, viu? Chorei... que letra, que letra! É 

uma conversa com o Pai. Por isso que a canção é parte fundamental das verdadeiras três 

colunas da salvação da Era do Dia! As canções da nossa Igreja, elas são a profunda expressão 

do sentimento de gratidão, a expressão mais profunda do glorificar ao Pai. Por isso, gostaria 

que todos nós, membros desta sagrada Igreja, desenvolvêssemos cada vez mais, 

aprendêssemos a cantar, ouvíssemos as músicas, as letras e cantarolássemos em nossa casa, 

onde as pessoas estão purificando, cantem essa música quando forem visitar alguém, leiam, 

se não quiserem cantar. 

Olhem a vibração de Kyoshu-Sama, o kotodama, o espírito da palavra que aparece nessa 

letra, que sai dessa letra. Olhem, os senhores vão para o trabalho, às vezes é uma viagem longa, 

trânsito... coloquem essa música, ouçam e fiquem recebendo Luz, conversando com o Pai, para 

alimentar a sua alma. Eu ouvindo essa canção, eu pensei: “Poxa vida, meus antepassados estão 

ouvindo isso! Nossos antepassados estão ouvindo essa canção comigo!” 

Poxa vida, nesta Era do Dia, as verdadeiras três colunas da salvação foram reveladas pelo 

Pai a Meishu-Sama através de Kyoshu-Sama, porque são necessárias agora. Nós entramos na 

fase final, na segunda fase da salvação de toda a humanidade. A música, a canção, ela existe 

porque no Paraíso, antes de virmos a esta Terra, nós cantávamos ao Pai, expressávamos a 

nossa alegria, a nossa felicidade, a nossa gratidão ao Pai. 

Por favor, eu gostaria de pedir aos senhores que praticassem junto ao coral nas igrejas 

onde existe o coral. E para os locais onde não existe, a Sede Nacional vai preparar materiais. 
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Vamos pedir permissão para que os senhores possam ouvir mais as sagradas músicas, essas 

músicas da nossa Igreja. 

Sabem quem prepara elas? Sabem quem ouve, quem transforma o lírico delas? É Kyoshu-

Sama, o Masaaki-Sama, no mais alto nível de espiritualidade, os representantes de Deus, do 

Messias nessa vida, que preparam essas canções, essas letras. 

Eu gostaria de pedir a vocês: talvez muitos de nós estejamos passando por algumas 

dificuldades, muitos estejam passando por purificações, então vamos ouvir as canções em 

nossas casas, sentar um pouquinho no trabalho e ouvir essas canções. 

Mais uma vez, muito obrigado às coralistas, não só as que estão aqui hoje presentes, mas 

também aos coralistas de todas as igrejas em todo o Brasil! Muito obrigado por nunca 

desistirem, por estarem se esforçando para corresponderem a essa vontade de Deus, à 

vontade de Meishu-Sama, que é essa coluna da salvação da Era do Dia que é a canção, está 

bom? Parabéns a todos! Uma grande salva de palmas aos nossos coralistas! [palmas] 

Durante o nosso culto, ouvimos as Sagradas Palavras de Meishu-Sama, ouvimos também 

as Sagradas Palavras da Bíblia. Eu fiquei emocionado. Poxa vida! Olhem, olhem como somos 

amados por Deus! Eu senti uma profunda gratidão ao Senhor Deus por nos permitir seguir os 

passos de Meishu-Sama como nosso modelo e modelo de toda a humanidade, através da 

liderança de Kyoshu-Sama. 

Olhem, existem pessoas que conheceram Meishu-Sama, mas que não têm a oportunidade 

de sentirem o que Meishu-Sama está querendo nos revelar, nos ofertar neste momento. Para 

nós isso só é possível porque estamos seguindo Kyoshu-Sama. Eu não sei os senhores, mas eu 

fico emocionado. A minha alma, ela se transporta, ela fica em paz, fica em paz. Poxa vida, eu, 

que por muitos anos fui ministro da Messiânica, não dava valor, não respeitava. Não é que só 

não respeitava Jesus, viu? Não respeitava Meishu-Sama! Graças a Kyoshu-Sama, graças ao 

Masaaki-Sama... eu estou falando assim porque eu fico emocionado. É graças a Kyoshu-Sama, 

graças a Kyoshu-Sama, hoje sinto que não só eu, mas todos os nossos antepassados estão 

encontrando o caminho de volta à casa do Pai, estão recebendo a verdadeira salvação, porque 

passamos a respeitar o Pai. 

A salvação não vem porque a gente quer ou porque a gente faz esforço: ela vem de Deus! 

É Deus quem concede a salvação! Como somos amados por Deus, pelo Pai Celestial. Como os 

senhores, membros desta sagrada Igreja, como nós somos bem-aventurados! Eu sempre 
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penso: imagina se eu não tivesse conhecido a Igreja Mundial do Messias! Imagina se eu não 

tivesse sido preparado por Deus! Com toda a confusão que houve na Igreja, imagina se Deus 

não me trouxesse para cá! Imagina como estaria a minha alma! Imagina como estaria a nossa 

alma se a gente não recebesse as graças que são providas através das Sagradas Palavras de 

Kyoshu-Sama! Imagina como estariam os nossos antepassados, presos em formalidades, em 

formas da era da noite ainda. Poxa vida! Poxa vida! 

Eu sinto que esses cultos da nossa Igreja, eles não são feitos pelo presidente, nem é a 

palavra do presidente. É Kyoshu-Sama quem prepara este culto. No culto da Igreja Mundial do 

Messias no Brasil, o culto é feito e celebrado por Kyoshu-Sama. Eu só sirvo. O que eu ouço, o 

que eu transmito, o que eu acredito, é o que Kyoshu-Sama está querendo me transmitir. Então 

Kyoshu-Sama transmite através da música, transmite através das Sagradas Palavras, da Bíblia. 

No mês passado (há exatamente um mês, não é?), com muita alegria e gratidão, eu tive a 

permissão e o grande privilégio de representar todas as senhoras e todos os senhores, 

sagrados membros desta Igreja Mundial do Messias aqui no Brasil, de poder me encontrar 

com Kyoshu-Sama, com a Mayumi-Okusama, com o Masaaki-Sama, e também, com a Mami-

Okusama, pois acredito que através do encontro com o Masaaki-Sama, eu me encontrei 

também com a Mami-Okusama, no Culto do Início da Primavera, o culto no Japão que é 

chamado de “Risshun”, na cidade de Osaka, no Japão. 

Eu prometi a Kyoshu-Sama e aos membros japoneses que gostaria de compartilhar com 

vocês o que eu senti, o que eu vivenciei. Talvez eu teria que falar por horas e horas, mas eu 

vou tentar resumir, vai ser bem curto. 

Eu fui me encontrar com Kyoshu-Sama, que é o nosso Solo Sagrado, onde Kyoshu-Sama 

se encontra. Eu fui me encontrar com Kyoshu-Sama para poder expressar a ele, em nome de 

todos vocês, a nossa mais profunda gratidão pela Viagem Missionária do Masaaki-Sama, 

quando ele veio ao Brasil no ano passado e também oficiou o Culto às Almas dos Antepassados. 

Então fui agradecer a Kyoshu-Sama pela sua viagem missionária através de seu 

representante oficial, o senhor Masaaki-Sama. Também fui agradecer a Kyoshu-Sama, porque 

só foi possível alcançarmos os resultados que alcançamos durante todo o ano passado, só está 

sendo possível avançarmos essa salvação, e a nossa Igreja, a Igreja de Meishu-Sama, só está 

se solidificando cada vez mais no Brasil, graças à autoridade, graças ao amor e à oração de 
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Kyoshu-Sama. O ano passado foi um grande ano para a nossa Igreja. A Igreja está crescendo, 

está avançando! 

Então agradeci a Kyoshu-Sama: “Graças à sua autoridade, e é só pelo senhor, que esta 

Igreja cresce”. Agradeci a Kyoshu-Sama por isso, e também lhe agradeci por, neste ano, termos 

recebido a grandiosa permissão, a grandiosa honra de sermos anfitriões da realização pela 

primeira vez na Igreja de Meishu-Sama do Culto aos Antepassados do Mundo Inteiro, que vai 

ser realizado neste ano, dia 15 de novembro, aqui no Brasil. 

Kyoshu-Sama nos concedeu essa grande permissão, essa grandiosa graça. Ele virá através 

do Masaaki-Sama, o seu representante, o representante de Jesus Cristo, o representante de 

Meishu-Sama, o representante do Messias, que vai nos encontrar e vai oficiar esse Culto aos 

Antepassados do Mundo Inteiro. Imaginem a transformação que vai haver no Mundo 

Espiritual de nossos antepassados! Olhem a honra, a permissão que recebemos, que estamos 

recebendo! 

Então fui agradecer. Só que na hora de agradecer, eu fiquei tão emocionado que eu chorei 

o tempo inteiro. Chorei, fiquei emocionado. Estavam ali Kyoshu-Sama, a sua queridíssima 

esposa Mayumi-Okusama e o Masaaki-Sama. Tentei falar, mas não parava de chorar. Naquele 

momento eu sentia que todos vocês, todos vocês, todos os sagrados membros desta Igreja, 

todos, todos, todos, todo o povo brasileiro, estavam ali comigo. Eu não estava falando em meu 

nome, estava o tempo inteiro com os senhores no meu coração e na minha mente, 

expressando essa grandiosa gratidão, a nossa mais profunda gratidão. 

Eu não sei os senhores, mas se nós pudéssemos perceber – e vamos chegar a esse ponto 

– e ver o que acontece no Mundo Espiritual, o que acontece no mundo de nossos 

antepassados ao recebermos Masaaki-Sama, ao servirmos ao Pai... 

Ao agradecer a Kyoshu-Sama, ouvindo-o, e vendo a felicidade dele por ter recebido a 

gratidão dos senhores, eu senti algo muito forte na minha alma, no meu coração. 

Ao me colocar à frente de Kyoshu-Sama, senti que não fomos só nós, membros desta 

sagrada Igreja, nem só nossos antepassados que recebemos esta grandiosa permissão de nos 

encontrarmos com Masaaki-Sama não, viu? Não fomos só nós. Masaaki-Sama está vindo para 

poder se encontrar com todas as pessoas que amam Meishu-Sama, que têm gratidão a 

Meishu-Sama, que querem servir a Meishu-Sama; todas as pessoas que têm gratidão a Jesus, 

que reconhecem o trabalho de expiação que Jesus recebeu de Deus, para que pudéssemos ser 
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perdoados, para que Meishu-Sama pudesse vir. Então, ao conversar com Kyoshu-Sama, senti 

isso muito forte. 

O Masaaki-Sama está vindo como representante oficial de Kyoshu-Sama para receber 

todas essas pessoas, para se encontrar com todos os nossos irmãos e irmãs da Messiânica. 

Mais uma vez eu volto a falar: Kyoshu-Sama nunca deixou de amar nenhum de nós, nenhum 

dos membros de Meishu-Sama, viu? Nunca, nunca! Masaaki-Sama nunca deixou de amar os 

membros que viraram as costas para ele, nem Kyoshu-Sama! Nunca! Eles estão vindo para nos 

dar a grande oportunidade de voltarmos nossos corações e pensamentos e nos reunirmos a 

Meishu-Sama. Isso eu senti. 

Da mesma forma, esse encontro que vamos ter em novembro será realizado para todos 

os membros da MOA, bem como para todos os nossos irmãos e irmãs, membros de outras 

religiões que conheceram Meishu-Sama, pessoas que hoje fazem parte de diferentes grupos, 

que não querem estar mais ligados à Igreja. 

É uma pena, porque não estar ligado, não estar estudando, não estar servindo através da 

Igreja Mundial do Messias, que é liderada por Kyoshu-Sama, o representante vivo, é não estar 

ligado a Meishu-Sama. Mas mesmo assim, mesmo assim, Kyoshu-Sama preparou, está 

preparando, através do seu amor, através da sua força espiritual, o Masaaki-Sama, para que 

ele possa vir. Então eu senti, perante Kyoshu-Sama, que essa permissão que nós recebemos, 

ela é a maior expressão do ilimitado e incondicional amor de Deus a todo o povo brasileiro, a 

todos os senhores, a todos os nossos irmãos e irmãs que amam, têm gratidão a Jesus Cristo e 

a Meishu-Sama. Na verdade, vão se reunir pessoas de vários países. É a expressão do grandioso 

amor de Deus por toda a humanidade. 

Após o culto, agradeci mais uma vez a Kyoshu-Sama, a Mayumi-Okusama e ao Masaaki-

Sama, e recebi a permissão de visitar várias igrejas pelo Japão. Então, antes de me despedir, 

antes de me despedir de Kyoshu-Sama, ele, a Mayumi-Okusama e o Masaaki-Sama me 

pediram que transmitisse a vocês, aos senhores membros de todo o Brasil, aos membros desta 

sagrada Igreja, suas lembranças e um forte abraço, com muito carinho a todos vocês. Eles 

falaram em português. Então vou dar aqui um abraço de Kyoshu-Sama em todos vocês, está 

bem? [palmas] 

Ah, eu fico emocionado! Sabem por quê? Ser amado, ser querido por Kyoshu-Sama é ser 

amado e ser querido por Deus, por Jesus e por Meishu-Sama. Kyoshu-Sama, Mayumi-Okusama, 
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Masaaki-Sama e Mami-Okusama, eles se orgulham muito dos senhores, viu? Eu lhes garanto 

uma coisa: podemos morrer em paz! Eu não tenho medo! Eles se orgulham muito de vocês, 

que são sagrados membros da Igreja Mundial do Messias, e eu gostaria de agradecer muito, 

muito, do fundo do meu coração a Kyoshu-Sama por esse amor. 

Então, nos despedimos e no dia seguinte eu passei a visitar as igrejas. Todos os dias eu 

visitava uma igreja, às vezes duas ou até três igrejas. Todas as igrejas que eu visitei no Japão 

estavam repletas de membros, repletas, lotadas de membros, e eu fui recebido de uma forma 

muito calorosa e carinhosa, numa atmosfera de muita Luz, em um ambiente festivo, muito 

feliz. 

Eu fiquei emocionado! Eu senti a emoção dos membros japoneses. Olhem que foram 

muitos membros, eles se reuniram, mas na verdade, eles estavam ali recebendo vocês. Os 

membros estavam ali para expressarem a vocês, a todos nós, membros do Brasil, a gratidão 

que eles sentem por vocês. Eu fiquei tocado. 

Em todos os lugares que eu fui, os membros se esforçaram, prepararam alimentos 

deliciosos, pratos veganos da culinária japonesa. Em todo lugar, toda a alimentação era feita 

pelos membros, se esforçando. Eu acredito que nunca havia me alimentado de forma tão 

saudável e tão bem em toda a minha vida! E a todo o tempo eu sentia: “Poxa vida, os membros 

brasileiros estão sendo alimentados junto a mim pela alimentação vegana. Eu estou me 

alimentando junto a Kyoshu-Sama e ao Masaaki-Sama. Eu estou me alimentando junto a 

Meishu-Sama.” Se alimentar da alimentação vegana é se alimentar junto a Meishu-Sama. Se 

alimentar da alimentação vegana é se alimentar junto a Kyoshu-Sama e ao Masaaki-Sama. Eles 

estão conosco, alimentando não só o nosso corpo, mas a nossa alma, a alma de nossos 

antepassados. 

Eu sentia a todo momento, em cada igreja, em cada viagem, em cada reunião que eu 

estive, a presença, o amor e o carinho de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama, junto a todos os 

membros japoneses, por nós, por todos os senhores, todas as senhoras, sagrados membros 

do Brasil. Eu sentia que era Kyoshu-Sama e o Masaaki-Sama querendo que vocês sentissem, 

saboreassem a felicidade, a gratidão que eles sentem por vocês. 

Kyoshu-Sama e Masaaki-Sama não sabiam o que fazer para que vocês, para que nós, 

membros do Brasil, recebêssemos e sentíssemos o amor deles. Eu, nesses anos todos de vida, 

de vida missionária, nunca senti tanta energia, tanta vibração, tanta paixão dos membros 
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japoneses como eu senti dessa vez. Os membros japoneses, eles estão pegando fogo! Eu não 

sentia isso há muito tempo! Eu senti só por um pequeno período de tempo, quando a Igreja 

no Brasil estava construindo o Solo Sagrado. Naquela época os membros japoneses tinham 

orgulho, estavam felizes; depois começou a murchar. 

Com a purificação na Igreja, os membros japoneses, eu acredito, se sentiram tristes ao 

verem que a Igreja Messiânica, seus diretores executivos, seus ministros, viraram as costas 

para Meishu-Sama e tomaram o Solo Sagrado que pertence a Meishu-Sama. Os membros 

ficaram tristes. 

Mesmo depois da purificação, quando eu ia ao Japão, não sentia os membros com aquela 

vibração, com aquela energia, com aquela paixão, com aquele fogo, não. Mas dessa vez, os 

membros japoneses mostraram a sua esperança, que estão animados. Sabem por quê? É pelo 

empenho que os senhores vêm fazendo para corresponder à vontade de Deus, à vontade de 

Jesus e à vontade de Meishu-Sama, através da liderança de Kyoshu-Sama. Os membros 

japoneses ganharam vida nova! Eu falo aos senhores perante esse altar sagrado: a chama da 

fé deles reacendeu! Por quê? Porque o Masaaki-Sama, depois que veio aqui no ano passado, 

transmitiu a eles o que tinha sentido da nossa Igreja. Os senhores lembram? Não lembram a 

emoção que o Masaaki-Sama sentiu? 

Quando eu cheguei ao Japão para visitar as igrejas, todo mundo falava do Brasil. Eles 

sabiam tudo que tinha acontecido, desde a saída do Masaaki-Sama do Japão, até a chegada 

dele ao Brasil, depois a ida dele à Bolívia, a volta aqui ao Brasil, o que ele fez, o que o Masaaki-

Sama falou, as Sagradas Palavras dele. Eles me falavam, e eu ficava assim: “Poxa vida, como é 

que eles sabem de tanta coisa?” Aí eles falavam: “Ah, saiu na Edição Especial da Revista Glória!” 

Eu falei: “Edição Especial da Revista Glória?” Porque eu não tinha, não sabia que tinha saído 

na revista. Porque as revistas foram enviadas para o Brasil, mas não tinham chegado aqui ainda. 

Então eu não tinha conhecimento, e eles só falavam dessa revista. Não sei se os senhores 

tiveram a oportunidade de ver, mas cada igreja receberá um exemplar deste [presidente 

mostrou a Edição Especial da Revista Glória aos participantes]. Então, tem muitas fotos. É claro 

que está em japonês, mas se os senhores virem as fotos, é o suficiente para sentirem isso. 

Eles só falavam disso, dessa revista. Eles queriam saber mais. A chama da fé desses 

membros aumentou porque eles veem nos membros brasileiros, pelo que o Masaaki-Sama 

sentiu, pelo que Meishu-Sama sentiu, o esforço, a humildade e a sinceridade com os quais os 
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senhores vêm desenvolvendo e colocando em prática as verdadeiras três colunas da salvação 

da Era do Dia, que são a oração, a alimentação e a canção. 

Essa felicidade também me contagiou. Eu lhes falo: eu queria agradecer a eles, mas eu 

estava contagiado. Como eu chorei... me deu até vergonha! Minha alma tem paz, hoje, tem 

gratidão! Os membros japoneses me emocionaram. 

Eu senti muita gratidão ao Senhor Deus e senti muita gratidão, orgulho por todos vocês, 

membros do Brasil, membros brasileiros, membros desta Igreja. Senti orgulho de vocês (poxa 

vida!), senti orgulho! A gente acha que a nossa Igreja ainda é pequena, não é? “Poxa, é 

pequena...” Não, não! Esta Igreja tem o número de membros que é necessário neste momento, 

que Deus precisa para utilizar neste momento, para que a salvação cresça e se expanda. Esta 

Igreja, que aparentemente é pequena, com seu número de membros, ela está motivando, 

transformando a vida de milhares de membros no Japão. Esta Igreja, que aparentemente ainda 

é pequena se comparada com outras religiões, é a Igreja que vai transformar o mundo! Eu não 

tenho dúvida disso! Por quê? Porque os membros japoneses só pensam nisso, só falam disso. 

Membros japoneses? Não, nossos irmãos mais velhos, aqueles que estão apoiando Kyoshu-

Sama e o Masaaki-Sama. Nossos irmãos mais velhos confiam em todos vocês. Já pensaram 

nisso? 

Como representante de todos os senhores, de todas as senhoras, eu recebi dos membros 

japoneses muito amor, muito carinho, muita força e reconhecimento pelo trabalho que os 

senhores vêm fazendo, pela sua sinceridade. Eu não tenho dúvidas de que os senhores 

merecem tudo isso. 

Os senhores se empenharam desde o começo, sofreram, sofreram, foram criticados 

também. Kyoshu-Sama foi criticado? Foi! Os senhores também foram criticados. Kyoshu-Sama 

foi mal-entendido e os senhores também foram mal-entendidos. Mas hoje eu vejo (poxa vida!) 

que os senhores realmente merecem tudo isso. São os membros japoneses que se orgulham 

dos senhores? Não! São almas, Deus-homens, Messias, Cristos que reconhecem o esforço, a 

dedicação e o empenho de vocês. Não parem! Não podemos parar! 

Quando eu vi isso (olhem, eu falo aos senhores, todas as igrejas estavam repletas, estava 

frio, estava nevando e, mesmo depois do Culto do Início da Primavera, estavam lotadas!), 

houve momentos em que eu me senti envergonhado, pois no fundo do meu coração eu sentia 

que eu ainda precisava servir muito mais, que eu não era merecedor, eu não sou merecedor 
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desse amor, dessa confiança dos membros. Senti vergonha de mim. Preciso me esforçar mais, 

preciso servir mais, preciso corresponder ao amor, à força, à Luz que estamos recebendo de 

Meishu-Sama através de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama. Preciso compartilhar, nós 

precisamos compartilhar essa salvação, esse evangelho da salvação com todo o povo brasileiro, 

com todos os nossos irmãos messiânicos, queiram os ministros deles, ou não, 

independentemente se os ministros deles aceitarem, deixarem ou não! Precisamos levar essa 

verdade a todas as pessoas, aos cristãos, aos católicos, às pessoas que não querem entrar na 

Igreja, porque acham que é a mesma coisa. Mas não é! Não é! 

A Igreja Mundial do Messias é a Igreja liderada por Kyoshu-Sama, o único representante 

de Deus na Terra, de Meishu-Sama na Terra, o Meishu-Sama vivo! Eu fiquei emocionado. Uma 

coisa que me tocou, que eu gostaria também de compartilhar com os senhores: sabem qual é 

a felicidade dos membros japoneses? É sentir, é vivenciar a felicidade de Kyoshu-Sama e do 

Masaaki-Sama. Sabem por que os membros japoneses ficaram felizes pelo Brasil? Sabem por 

que eles estão felizes? Sabem por que eles estão pegando fogo? Por causa dos senhores! 

Porque Kyoshu-Sama está feliz, o Masaaki-Sama está feliz, aí os membros sentem a felicidade! 

Fazer a felicidade de Kyoshu-Sama, se esforçar para corresponder à vontade de Deus, é de 

onde vem a nossa felicidade. Isso eu senti dos membros, senti o orgulho de Kyoshu-Sama, senti 

o amor e a gratidão de Meishu-Sama por vocês, por cada um de nós, através dos membros 

japoneses, também. 

Kyoshu-Sama se orgulha dos senhores, os membros se orgulham dos senhores. Kyoshu-

Sama está pegando fogo, os membros estão pegando fogo. Kyoshu-Sama fala que a obra de 

salvação da Era do Dia vai crescer, e ela vai crescer. Ele diz que a Igreja Mundial do Messias 

tem um papel fundamental e nós precisamos crer, acreditar piamente nisso, arregaçarmos as 

mangas e compartilhar com todas as pessoas! Precisamos! Isso não é profecia, isso é verdade! 

Entramos na Era do Dia, a era de Deus! 

Eu agradeci aos membros japoneses em cada lugar que eu fui. Sabem por quê? 

Representando todos vocês, eu pedi a Kyoshu-Sama que eu gostaria de poder encontrar com 

os membros para agradecer a eles, porque em 2018, quando a purificação na Igreja estourou, 

os membros japoneses se levantaram por Kyoshu-Sama. Não foi assim? Mais de 85% de todos 

os membros do Japão, quase 90% dos membros, não foi? 85, 90%. Eles foram expulsos das 

igrejas, fecharam as portas das igrejas, mas aguentaram firme com Kyoshu-Sama. Eu não sei 
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os senhores, mas naquela época eu estava servindo na Igreja dos Estados Unidos. Lá estava 

difícil também, assim como estava difícil aqui no Brasil. Mas graças aos vídeos que recebíamos, 

através das redes sociais, da internet, eu via os membros junto a Kyoshu-Sama. Aquilo me dava 

uma força, me dava uma coragem! Poxa vida, os diretores da Igreja expulsaram Kyoshu-Sama 

da Igreja, ele era o centro da fé, mas os membros não o abandonaram, foram junto. 

Esses membros japoneses, nossos irmãos mais velhos, deram todo o apoio a Kyoshu-Sama. 

Aí sabem o que aconteceu? Kyoshu-Sama pôde fazer suas viagens missionárias junto ao 

Masaaki-Sama, não foi? Kyoshu-Sama foi à Coreia do Sul, aos Estados Unidos, veio ao Brasil, 

foi a Portugal, foi à Alemanha, não foi? Por quê? Porque os membros estavam apoiando! 

Kyoshu-Sama veio nos confortar no momento mais difícil da purificação, no momento 

mais difícil de nossa fé, não foi? Os senhores se lembram, não se lembram? Se não fosse por 

esses membros, nossos irmãos mais velhos, Kyoshu-Sama não poderia vir naquele momento. 

Então eu queria agradecer aos membros, expressar a nossa mais profunda gratidão. Por causa 

dos nossos irmãos mais velhos no Japão, o Masaaki-Sama veio no ano passado ao Brasil, não 

é isso? Porque eles existem, porque eles servem, porque eles apoiam, porque eles creem, 

porque eles acreditam que quando Kyoshu-Sama viaja, que quando o Masaaki-Sama vem, 

Meishu-Sama está vindo junto, vai ajudar, vai dar força, vai mudar o Brasil. Este ano o Masaaki-

Sama está vindo ao Brasil graças aos membros do Japão, viu? Não podemos nos esquecer disso. 

Por isso eu fui agradecer. 

Eu me lembro, quando essa purificação estourou, naquela época, seis anos atrás, a Igreja 

Messiânica Mundial do Japão e seus diretores viraram as costas para Meishu-Sama. A Igreja 

Messiânica Mundial do Brasil e seus diretores viraram as costas para Kyoshu-Sama, não foi? 

Os ministros do exterior, os ministros que dedicavam comigo nos Estados Unidos, em outros 

países (ministros brasileiros, hein?) viraram as costas para Meishu-Sama, para Kyoshu-Sama. 

Não foi só para Kyoshu-Sama, foi para Meishu-Sama, viu? Eles viraram as costas, viraram as 

costas! Não só viraram, como fecharam os olhos das pessoas para não verem Kyoshu-Sama. 

Cobriram seus olhos, fizeram isso, fizeram. Por isso eu fui com esse sentimento de agradecer 

a esses sagrados membros, aos nossos irmãos mais velhos que, naquele momento mais 

doloroso, mais difícil de nossas vidas (na nossa vida religiosa), nos deram esse apoio 

incondicional. Esse amor deles nos salvou! 
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Se hoje nós temos a Igreja no Brasil, é graças aos membros japoneses também, viu? Jamais 

podemos nos esquecer disso. Por isso eu gostaria de pedir aos senhores que nesse momento 

dessem uma grande salva de palmas de gratidão aos nossos irmãos no Japão. Vamos lá? 

[palmas] 

Eles confiam, eles estão esperançosos pelos senhores. Nossos irmãos mais velhos estão 

esperançosos por vocês, não desanimem! Mais do que nunca, temos a força, o amor, a Luz, a 

proteção, o sonen, a energia de Kyoshu-Sama e do Masaaki-Sama; temos a força, o amor, a 

Luz de Jesus e de Meishu-Sama, que estão trabalhando em consonância, e temos a oração, o 

carinho, a força desses nossos irmãos no Japão. Então, gostaria de me comprometer com eles 

neste sagrado dia de hoje a me esforçar, junto a vocês, a redobrarmos, triplicarmos o nosso 

esforço para corresponder à vontade do Pai, focar na felicidade de Deus, focar no desejo de 

Deus, que é a nossa prática das verdadeiras três colunas da salvação do Mundo de Miroku, da 

Era da Luz, que são a oração, a alimentação e a canção. 

Mesmo que seja um pouquinho, mesmo que comece com um pouquinho, não tem que 

forçar ninguém, mas vamos nos esforçar. Não forcem, se esforcem! Isso também eu prometi a 

eles. Muitos membros japoneses estão vindo em novembro, e vamos ter a oportunidade de 

encontrá-los. Vamos ter também a oportunidade de nos encontrar com nossos irmãos 

africanos, vamos ter a oportunidade de nos encontrar com nossos irmãos que servem nos 

Estados Unidos, na Europa, na Ásia, na Coreia do Sul. 

Então gostaria de, a partir deste dia de hoje, nos esforçarmos cada vez mais para 

corresponder à grandiosa vontade do Pai, que é a salvação de toda a humanidade através do 

nosso despertar como filhos de Deus. 

Desejo a todos os senhores um abençoado mês de março. Estou muito feliz de poder 

reencontrá-los. 

Logo mais, vamos ouvir uma importante mensagem, a mensagem número oito do 

Masaaki-Sama. Quando eu ouvi essa mensagem, eu pensei: “Poxa vida, como eu era, olha o 

que eu fazia...” Poxa vida, ele tirou o véu que cobria a minha alma, me fez ver a postura que 

eu tinha na antiga Igreja. Sinto vergonha, mas me sinto grato por ter sido resgatado. 

Então queria agradecer mais uma vez a Kyoshu-Sama e ao Masaaki-Sama que nos 

permitiram, com sua autoridade, realizarmos o culto de hoje. 

Tenham todos um abençoado mês! Muito obrigado! 


